

MILENIO[®]

Precio dólar hoy: Peso opera estable previo al anuncio de política monetaria de la Fed

Conoce el precio del dólar hoy miércoles en bancos.

Al iniciar operaciones el precio del dólar hoy miércoles fue de hasta 20.41 pesos en [bancos](#). En tanto, el [tipo de cambio](#) interbancario se ubica en 19.97 pesos por dólar, con una ganancia marginal de 0.01 por ciento.

Citibanamex vende el [dólar](#) hasta en 20.41 pesos, mientras BBVA México lo hace en 20.20, Banorte en 20.25 pesos y Banco Azteca en 19.99 unidades.

El peso operaba prácticamente sin cambios respecto al cierre previo, mientras el mercado estaba a la espera de conocer el tono de la [Reserva Federal](#) de Estados Unidos en su anuncio de política monetaria más tarde en el día.

¿Cómo va el tipo de cambio?

[Banco Base](#) explicó en un reporte que el peso inicia la sesión con una apreciación moderada, con el tipo de cambio tocando un mínimo de 19.93 y un máximo de 19.99 pesos, ganando terreno por sexta sesión consecutiva.

"La apreciación del peso es mínima, pues el mercado se mantiene atento al evento más relevante de la semana, el anuncio de política monetaria de la Reserva Federal programado para hoy", refirió.

Indicó que el mercado anticipa que el FOMC reitere la importancia de mantener una postura monetaria ampliamente flexible a pesar de que se han observado presiones inflacionarias, lo que normalmente ocasiona un debilitamiento adicional del dólar estadounidense frente a sus principales cruces.

En tanto, el [WTI](#) inicia la sesión con un incremento de 0.47 por ciento, cotizando en 71.99 dólares por barril.

"Es probable que los precios del petróleo sigan incrementando ante una reducción esperada de los inventarios de petróleo en Estados Unidos durante la temporada de verano. Lo anterior, también podría permitir una apreciación moderada del peso y de divisas de países productores de materias primas frente al dólar", mencionó.

En cuanto a noticias relevantes, ayer por la tarde la agencia calificadora Moody's [recortó la calificación crediticia de Pemex](#) de "Ba2" a "Ba3", tres niveles por debajo de grado de inversión.

Es importante mencionar que al día de hoy la deuda soberana de México mantiene su grado de inversión con las tres principales agencias calificadoras, ubicándose a un nodo de perder su grado de inversión con Fitch Ratings, dos nodos con Standard & Poor's y tres nodos con Moody's.

El recorte a la calificación crediticia de Pemex por parte de Moody's pone en evidencia que el mayor riesgo para la calificación crediticia de la deuda soberana de México es Pemex.

"El tipo de cambio no reaccionó al recorte de la calificación crediticia de Pemex debido a que ya se esperaba y además desde el 2020 había perdido el grado de inversión", dijo.

Dólar en tiempo real

El euro se vende en ventanilla en un máximo de 23.99 pesos y se compra en 23.54 pesos. Por su parte, la libra esterlina se oferta en 28.05 pesos y se adquiere en 27.69 pesos.

El [Banco de México](#) (Banxico) registró la sesión previa un tipo de cambio de 19.97 pesos por dólar.

FIX determinado el 27/07/2021 (Pesos por dólar), valor: 19.9770 <https://t.co/sRCi6nvH2w>

— Banco de México (@Banxico) [July 27, 2021](#)

Con información de Reuters

MRA